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北高内外の皆さまへ 

９月末に北高だよりを発行して以来３ヶ月近く

が経ち、もう年の瀬が近い時期となってしまいま

した。これだけ間隔が空いてしまったのは、北高だ

よりを軽んじているからでも何でもありません。

言い訳はしません。すみませんでした。 

しかし、公式ブログ「北高 校長室から」は、行

事などがあるたびに順調に回を重ね、これを書い

ている現在、４月以来第 84号となっています。前

号以来の以下の主な行事についても、全て「北高 

校長室から」に投稿していますので、ぜひご覧にな

ってみてください。 

さて、その北高ブログで、私は、北高生の「態度」

を褒める記述を何度か繰り返してきています。そ

のように私が北高生を褒めるのは、「校長だからと

いう義務感」からではなく、正に本心からのことで

す。多くの場合、私だけが感じるのではなく、ほか

の職員や外来の方なども同じように言われます。

だから、私の見方は間違っていないと思っていま

す。 

 

 体育大会（9月 27日） 

一言で表すなら、「すがすがしい」「高校生らしい」

ものでした。でも、盛り上がる場面もあり、こんな

体育大会は、今時珍しいのではないかとさえ思え

ました。 

 タイ王国からの来訪（10月 24～29日） 

ホスト家庭の皆さまには、心からお礼を申し上 

 

 

 

 

げます。一般の生徒の皆さんも、特に初日 24日と

最終日と言える 28日には、色々な場面で暖かく歓

迎してくれ、本当によかった。大成功だったと言え、

一行は、「とてもよかった」と言って帰られました。

来年の夏休みには、今度は北高からタイに行きま

す。 

 栗原恵さん来校（10月 9日） 

元プロバレーボール選手の栗原さんが北高に来

てくれました。この講演会での北高生の話を聞く

態度に、また感動をしたものでした。 

 唐櫃台地域防災教育活動（11月 15日） 

聞きしに勝る大きな行事。特殊車両だけでなく、

救命ヘリが高校にやって来るなんて、すごいです

ね。北高が「地域のハブ」になっていたようでした。 

 芸術鑑賞会＠神戸文化ホール（11月 20日） 

仕事で何度も同様の鑑賞会に参加してきました

が、最も良かった一つとなりました。理由は、劇そ

のものの良さと北高生の鑑賞態度です。詳しくは、

ブログで。 

 

以上、３ヶ月近くの期間ですので、思い切り絞っ

て点描してみました。なお、今後の北高だよりにつ

いては、内容／発行頻度を検討したいと思ってい

ます。 

それでは、少し早いですが、皆さま良いお年をお

迎えください。 
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ワリンポーン教頭来校 

9月6日（金）バンコク市

内にある ヨシンブラナ校

からワリンポーン教頭先生

が来られました。兵庫県立

学校の幹部職員（教頭等）

とタイ王国の幹部職員（校長・教頭等）の交流、14 年

前から続いている

事業です。5 限に

書道や美術を体

験され、6 時間目

には、1 年生の国

語と英語の授業を

見学されました。 

 

体育大会 

9月 27日（金）本校

グラウンドにて体育大

会が開催されました。

天候に恵まれ、生徒

一人一人が明るくキビ

キビとした動きで行

進、競技、演技にそれぞれ取り組みました。 

以下、当日の様子です。 

リレー競技 

先生たちも！ 

 

 

 

 

 

 

 

集団演技 

3年フォークダンス 

 

 

 

 

 

部対抗リレー 
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【体育大会を終えて】 

 2学期の中で大きな行事の一つ体育大会が終わり

ました。各学年、2学期のはじめから多くの練習をお

こなってきました。 

1・2年生の集

団行動では、大

きな声と一人ひ

とりのそろった

演技がとてもす

ばらしいもので

した。3年生の

仲の良さが感じられたフォークダンス、非常に盛り上

がりました。綱引きや義経八艘跳び、大縄跳びなど各

クラスで協力ができ、勝敗に関係なく絆が強くなった

と感じました。クラスを代表するランナーが出場するリ

レー競技では、そのプライドをかけた走りに応援にも

熱がこもっていました。 

その他、運動部の行進やリレーなど部活動での

日々の成果を出すことができました。スイッチを入れ

るところは入れ、楽しむところは楽しみ、令和初めて

の体育大会になりました。 

（体育委員長 3年 松村 恒司） 

 

生徒会選挙 

10 月 2 日（水）立会演説会を行いました。今年

度の立候補者は 9 名で、令和元年度生徒会を担う

候補者と応援者がスピーチしました。 

10月 28日（月）に認証式が行われ、新生徒会が

スタートを切りました。 

 

 

 

 

 

 

生徒会長 藤田 優里奈 

副 会 長 丸川 拓哉  山田 愛華 

書 記 長 羽田野 竜矢  

書記次長 植本 紫悠  山本 菜愛 

会 計 長 石地 小桜  

会計次長 大柿 真裕 

 

 

 

 

タイ王国 

10月 24日（木）～10月 29日（火）タイ王国の

シーブンヤーノン校から 6 名の留学生と 4 名の引

率の先生が来られました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

民族衣装（シワーラ 

イ）を着て、舞踊を披 

露してくれました 

 

ホストファミリーとの交流や各学年の校外学習

など充実したものになりました。 

 

 

 

 



令和元年 12 月 24 日 

( 4 ) 

校外学習 

10月 25日（金）あいにくの天気でしたが、学校

では味わえない時間を過ごし、各学年とも有意義

な一日となりました。タイ王国からの留学生たち

もそれぞれ参加しました。 

1年 奈良 

 

 

 

 

 

 

 

 

2年 京都 

 

 

 

 

 

3年 ＵＳＪ 

 

 

 

 

 

 

特色選抜学校説明会 

11月 9日（土）午前に行わ

れました。説明会の後、3班に

分かれて「レクリエーション

スポーツ」「手形アート」「リ

ズム合奏」を受講しました。 

唐櫃防災避難訓練 

11月 15日（金）地震を想定した訓練を行い、防

災体験は１年生が参加しました。唐櫃中学校・小学

校・幼稚園・保育所児童館の生徒・児童たちがグラ

ンドに集合し、唐櫃防災福祉コミュニティ、消防署

の指導のもと地域一体となった活動を展開しまし

た。以下、当日の様子です。 

 

 

 

 

 

体験活動 

 

 

芸術鑑賞会  

11月 21日（木）神戸文化ホールで劇団自由人

会出演の演劇「夢をかな

えるゾウ～青春ロボッ

ト編～」を鑑賞しまし

た。笑いあり、感動あり

の内容でした。 

 

 

 

 

 


